

evo Parque de Bomberos

Una veintena de vehículos, procedentes de distintos puntos de la provincia, se reunieron en la capital del Vallés Oriental —en acto de confraternización patronal— y sus dotaciones hicieron gala de sus cualidades con diversidad de demostraciones y exhibiciones con: perros amaestrados, hombres, material de extinción y escaleras. Dos vehículos, destacaban de todos los demás: uno, «el avi», por su antigüedad, ya que data del año 1920, con su clásica campana y el otro por su modernidad. Se trata de un coche «Unimoc», cuyas características principales son: va dotado de 28 marchas, registra una velocidad de 110 metros hora, capaz para pendientes de 75°, funciona por turbina, dotado de pala quitanieves, auto-bomba apagaafuegos, equipado con elementos para fuegos forestales. Su coste es de 2.500.000 pesetas.

Nos permitimos aclarar la incógnita, para muchos de los espectadores asistentes a las pruebas realizadas en el terreno de juego del C.D. Granollers, al llevar el coche Ambulancia su inscripción frontal en sentido inverso; el hecho de que la indicación «AMBULANCIA» tenga de leerse de derecha a izquierda es debido a que los demás coches puedan leerlo bien por el retrovisor y facilitarle el adelantamiento.

También asistieron a este acto varios de los alcaldes de la comarca.

Fernando SALAMERO

Fotos: Juan MAS

